

Economía mundial tomará tiempo en salir de la crisis: FMI (El Financiero 10/11/09)

Economía mundial tomará tiempo en salir de la crisis: FMI (El Financiero 10/11/09)(Esther Herrera Cervantes / Finsat)
Martes, 10 de noviembre de 2009 SAN PEDRO GARZA GARCÍA, Monterrey, 9 de noviembre.- Nicolás Eyzaguirre, director del Departamento del Hemisferio Oeste del Fondo Monetario Internacional (FMI), recomendó controlar el gasto y abocarse a mejorar la competitividad de la economía mexicana. Durante su participación en el panel "¿Qué tipo de recuperación se espera para México y la economía global?", el funcionario aseveró que en esta coyuntura de crisis económica, el sector externo no será un buen aliado en la recuperación de la economía mexicana, dado que la economía mundial tardará tiempo en salir. Por ello, sugirió que en este entorno "se evite gastar más". Lo prioritario, dijo, "es la estabilidad". También, advirtió que en estos momentos, "lo peor es jugar con fuego cuando la situación amerita cautela". "Vemos a México mejor preparado", apuntó y estimó que la economía mexicana pudiera crecer al orden de 3 por ciento en 2010. A ese ritmo, indicó, se recuperará "hasta 2011". Sobre la recuperación de la economía en Estados Unidos, mencionó que será lenta, más de lo esperado. Hasta el tercer trimestre de 2009, no hay señales de que se pueda dar una recaída en la economía mundial; sin embargo, el riesgo está presente, reconoció. Ante unos 400 hombres de negocios reunidos en esta ciudad en la Séptima Cumbre de Negocios, el funcionario del FMI señaló que hay preocupación por el aumento en el desempleo en Estados Unidos, y algunos otros indicadores que aún no muestran que hayan tocado fondo, como son los precios de la vivienda. "Hay que trabajar más en restablecer la confianza entre un consumidor que aún está asustado", subrayó.